726/13 (Beschluss)

29.11.13

Beschluss

des Bundesrates

Benennung von Mitgliedern und stellvertretenden Mitgliedern des Verwaltungsrates der Filmförderungsanstalt

Der Bundesrat hat in seiner 917. Sitzung am 29. November 2013 beschlossen, gemäß § 6 Absatz 1 und 2 des Filmförderungsgesetzes für den Verwaltungsrat der Filmförderungsanstalt

als Mitglieder

Staatsminister Dr. Johannes Beermann,

Staatskanzlei,

Sachsen,

und

Staatssekretär Björn Böhning,

Senatskanzlei,

Berlin.

sowie als stellvertretende Mitglieder

Staatssekretär Franz Josef Pschierer,

Bayerisches Staatsministerium für Wirtschaft und Medien,

Energie und Technologie,

Bayern,

und

Senatorin Prof. Barbara Kisseler,

Kulturbehörde,

Hamburg,

zu benennen.